
 

 

VERBALE N. 92 DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DEL GAL DEL DUCATO S.CONS.R.L. 
L’anno 2023, il giorno 26 del mese di settembre, alle ore 15,00, si è riunito il Consiglio di Amministrazione del 
GAL del DUCATO s.cons.r.l. presso Piacenza Expo a Piacenza, per discutere e deliberare sul seguente ordine 
del giorno:  
1. Comunicazioni del Presidente 
2. Nuova programmazione 2023-2027, determinazioni 
3. Bando B.2.6 Seconda edizione, approvazione variante, determinazioni 
4. Bando B.3.1.c1, approvazione comunicazioni integrative, determinazioni 
5. Bando A.2.5, presa d’atto rinuncia domanda di sostegno, determinazioni 
6. Progetto di cooperazione “Paesaggi da vivere”, Azione Locale L3, Approvazione schede progettuali per 

Nu.Te.L, determinazioni 
7. Convenzione con DTE, approvazione nuova proposta progettuale per Nu.Te.L, determinazioni 
8. Varie ed eventuali. 
Risultano presenti gli amministratori: 

• Gino Losi   Presidente  

• Alessandro Cardinali Vice Presidente 

• Cristina Piazza  Consigliere 
• Sergio Copelli  Consigliere 

• Enrica Gobbi  Consigliere. 
È assente giustificato il revisore Pietro Boraschi.  
Il Presidente Losi, concordi tutti i presenti, invita il direttore Giovanni Pattoneri a partecipare al Consiglio. 
Chiede a Pattoneri, che accetta, di fungere da segretario verbalizzante. Il Presidente, constatato che il 
Consiglio di Amministrazione è validamente costituito e verificato che non esistono motivi di conflitto di 
interesse in ordine ai temi in discussione, dichiara il Consiglio atto a deliberare su quanto posto all’ordine del 
giorno ricordando che in sede di votazione su temi collegati alla attuazione della Misura 19 Leader, ai sensi 
dell’Art.34 del Reg. UE 1303/2013, la componente privata dovrà essere rappresentata da più del 50% dei 
partecipanti al voto. A tal fine si ricorda che Piazza e Cardinali sono di nomina della componente privatistica 
e Losi e Copelli della componente pubblica. 
Il Presidente non avendo comunicazioni da fare passa a trattare il punto 2 e aggiorna il Consiglio sui tempi di 
apertura del bando regionale e sul percorso di elaborazione del dossier di candidatura.  
Il consigliere Copelli informa i presenti che a causa di una urgenza deve momentaneamente lasciare la seduta 
del Consiglio. 
Il Presidente, comunica che a seguito dalla richiesta di preventivi indirizzata alla selezione di un supporto 
consulenziale esterno per la elaborazione della Strategia e del dossier di candidatura, sono pervenute le 
seguenti 4 proposte: 

Fornitore  Importo   

Università Cattolica di Piacenza - Laboratorio Economia Locale    32.000,00  

Eco&Eco Srl    30.000,00  

Politecnico Milano - Polo Territoriale di Piacenza    38.500,00  

Consorzio Stabile CAIRE    30.000,00  

Tutti gli importi di cui sopra sono al netto di IVA di legge. 
Si propone di affidare l’incarico alla ditta ECO&ECO, che oltre ad aver proposto il prezzo più basso in linea 
con il preventivo di CAIRE, ha lavorato alla elaborazione di due delle tre Strategie STAMI operanti nel 
territorio parmense e piacentino ed avendo svolto l’attività di supporto alla autovalutazione del GAL, conosce 
dettagliatamente il piano di azione in corso di attuazione e gran parte degli esiti dello stesso,  auspicando che 
si possano trovare modalità collaborative anche con il mondo universitario. 



 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti e delega il direttore a compiere tutti gli atti conseguenti. 
Il Consigliere Copelli rientra in Consiglio. 
Passando al punto 3 relativo al Bando B.2.6 Seconda edizione, si propone l’approvazione della variante 
presentata dalla ditta Albergo Ristorante Fontana, istruita positivamente dall’istruttrice Nubia Tagliaferro: 
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PR 
 

91.686,00 
 

48.000,00 
 

113.412,00 
 

102.408,79 
 

48.000,00 
 

Il Consiglio approva all’unanimità e delega il direttore a compiere tutti gli atti conseguenti. 
Passando al punto 4 relativo al Bando B.3.1.c1, si propone l’approvazione della comunicazione integrativa 
presentata dal Comune di Neviano degli Arduini, istruita positivamente dall’istruttore Andrea Tramelli: 
PIANO INVESTIMENTI  
A – Acquisto di attrezzature da utilizzarsi per la 
organizzazione di eventi e manifestazioni 

Spesa ammessa 
in domanda di 
variante (euro) 

Spesa richiesta in 
Comunicazione 

integrativa (euro) 

Spesa ammessa in 
Comunicazione 

integrativa (euro) 

% 
contributo 

Contributo 
concesso (euro) nel 
limite massimo di 

30.000,00 euro 

n. 2 Tensostrutture  30.000,00 36.593,90 30.000,00 100 30.000,00 

Totali 30.000,00 36.593,90 30.000,00 100 30.000,00 

Il Consiglio approva all’unanimità e delega il direttore a compiere tutti gli atti conseguenti. 
Passando al punto 5, si informa il Consiglio che la ditta Azienda Agricola “Il Maiolo” di Torre Francesco titolare 
della domanda di aiuto ID SIAG 5518995 presentata in risposta al Bando A.2.5 Prevenzione danni da fauna, 
con comunicazione del 18/09/2023 ha rinunciato al contributo assegnato dal GAL, pari a 5.989,91 €, che 
ritornano in disponibilità per l’eventuale impegno su domande in graduatorie aperte. Si propone pertanto 
l’approvazione della revoca del contributo. 
Il Consiglio prende atto e delega il direttore a compiere tutti gli atti conseguenti. 
Passando al punto 6, viene data lettura delle Schede progettuali dell’Azione Locale L3 da attuare in 
convenzione del progetto di cooperazione “Paesaggi da vivere” che hanno ottenuto un parere di conformità 
con prescrizioni nella seduta del Nutel del 11/07/2023. Le nuove schede progetto tengono conto delle 
prescrizioni ricevute e dettagliano maggiormente le tipologie di costi previsti per gli interventi in programma. 
In caso di conformità definitiva, il tecnico istruttore incaricato di istruire le domande di sostegno sarà Andrea 
Tramelli. 
Il Consiglio approva all’unanimità e delega il Presidente e il direttore a compiere tutti gli atti conseguenti. 
Passando al punto 7, viene data lettura della nuova proposta progettuale relativa alla convenzione con DTE, 
da presentare al Nu.Te.L. Si ricorda infatti che la precedente domanda di sostegno presentata da DTE, oggetto 
di supervisione regionale, è stata giudicata non ammissibile. Nel nuovo progetto viene eliminata la 
cartellonistica e viene previsto sola la produzione/aggiornamento/ristampa delle cartoguide di vallata e delle 
mappe a strappo. 
Il Consiglio approva all’unanimità e delega il Presidente e il direttore a compiere tutti gli atti conseguenti. 
Venendo alle Varie ed eventuali, si propone: 

• la proroga al 31 ottobre 2023 ai tempi di istruttoria del Progetto in Convenzione A.2.3.c3 Filiera 
controllata e vendita di carni da selvaggina: riqualificazione con ampliamento del centro di 
raccolta/prima lavorazione animali selvatici esistente presso il centro Levati del Parco Regionale 
Boschi di Carrega, in quanto in attesa di parere da parte della Soprintendenza.  
Il Consiglio approva all’unanimità e delega il direttore al compimento degli atti conseguenti. 



 

 

• la proroga al 30 novembre 2023 dei tempi di chiusura delle attività relative al Progetto di 
Cooperazione Il Mito della Malvasia: Azione Locale 2.3.4 “Eventi di degustazione” e Azione locale 
2.3.5 “Rete locale di promozione della Malvasia”. 
Il Consiglio approva all’unanimità e delega il direttore al compimento degli atti conseguenti. 

• l’approvazione della domanda di variante presentata dal beneficiario Raffaini Roberto sul Bando 
A.1.1 “Investimenti in aziende agricole”, istruita positivamente dall’istruttore Andrea Tramelli. La 
variante riguarda il cambio del modello del frangizolle che mantiene lo stesso importo di spesa: 

Ragione 
sociale 

CUAA 
PIANO INVESTIMENTI 

Spesa ammessa 
(euro) 

% contr. 
Contributo 

concesso (euro) 

RAFFAINI 
ROBERTO 

RFFRRT71B01G337R 
Frangizolle 15.999,00 45 7.199,55 

Ranghinatore 23.000,00 45 10.350,00 

  TOTALE 38.999,00 45 17.549,55 

Il Consiglio approva all’unanimità e delega il direttore al compimento degli atti conseguenti. 
Avendo esaurito i punti all’ordine del giorno, alle ore 17.30 il Presidente Losi dichiara chiusa la riunione. 

 Il Presidente                   Il Segretario 
                   Gino Losi              Giovanni Pattoneri 
 


